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Anfrage 
zur Sitzung des Ausschusses für Infrastruktur und Mobilität am 10. März 2015 

Grünstreifen auf der Bahnhofstraße in Wattenscheid 

 

Die Richtungsfahrbahnen der Bahnhofstraße vor allem nördlich der Autobahnbrücke der A 40 

werden durch einen Grünstreifen getrennt. Immer wieder ist zu beobachten, dass dort Autos 

abgestellt werden. Sie hinterlassen teilweise tiefe Spuren und beschädigen den Rasen. 

 

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Ratsfraktion an: 

 

Wie kann künftig erreicht werden, dass dort keine Autos mehr abgestellt werden können 

(Absperrungen, zusätzliche Bäume oder niedrig wachsende Hecken etc.)? 

 

Christina Knappe 


